

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 02.04.2025

Kosten Sanierung Neustadtzentrum

Die Sanierung des Neustadtzentrums dauert gegenwärtig an, die Wiedereröffnung wurde wiederholt nach hinten geschoben. Aus der medialen Berichterstattung (Allgemeine Zeitung vom 19.03.2025) geht hervor, dass die Kosten sich inzwischen mehr als verdoppelt haben (4,2 Mio. Euro auf 10,6 Mio. Euro).

Es ergeben sich daher folgende Fragen:

- Was sind die Gründe für diesen immensen Kostenanstieg?
- Wie plant die Verwaltung diese zusätzlichen Kosten zu finanzieren?

Mainz, 22.03.2025

gez. Thorsten Darmstadt